

Editorial

Ce numéro de fin d'année aborde divers problèmes qui sont totalement d'actualité : l'anorexie mentale, la gériatrie, ainsi que le problème des implications médico-légales de l'accident médical. Les réflexions qui s'en dégagent seront d'un profond intérêt pour le praticien.

La rubrique " actualité thérapeutique " s'attache à décrire le rôle inattendu du propranolol dans l'hémangiome infantile du nourrisson, tandis que le cas clinique s'attarde sur la réalité du syndrome de Munchausen, trouble psychiatrique qui a fait couler beaucoup d'encre.

Un texte plus qu'opportun relatif à la fraude scientifique et aux moyens de l'éviter ne pourra que convaincre les lecteurs qu'il y a beaucoup d'efforts encore à faire dans ce domaine, où, hélas, les enjeux sont parfois trop impératifs pour s'effacer devant l'éthique.

La reconstruction de la Faculté de Médecine à la Porte de Hal, financée par la fondation Rockefeller, est le résultat indirect de l'implication de nos médecins dans les soins apportés aux blessés de la Grande Guerre. La rubrique historique s'y attarde, en la veille de l'année de commémoration du début de cet effroyable conflit, né du choc des nationalismes.

Deux cadeaux de fin d'année pour nos lecteurs : le bêtisier des examens (à ne pas lire avec l'esprit chagrin) et surtout un magnifique résumé des travaux de notre Prix Nobel François Englert, dû à la plume de notre collègue physicien Pasquale Nardone, enseignant d'élite et vulgarisateur remarquable.

Le Comité de Rédaction vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année.

S. Louryan, Rédacteur en Chef.